

Yoka ※ Yoka 2020年2月号です (^。^)y-。oO。

★清原和博さん「人前が怖い」★

覚醒剤取締法違反で逮捕され、有罪判決を受けた元プロ野球選手の清原和博さんの現在の暮らしぶりのインタビューで、現在でも後遺症に悩まされ、うつ病が続いていることを明らかにされました。

昨年11～12月の野球イベントでは、ユニホーム姿で人前に登場し、笑顔を見せ、回復した印象を受けた清原さんですが、イベント終了後1週間は落ち込んで何もできなかったようで、「今もまだ人前に出るのが怖いです」と話されたようです。

イベントの記者会見ではカメラのフラッシュを浴び、覚醒剤取締法違反で逮捕され送検される際、車の中で浴びたフラッシュの記憶がよみがえり「全身から汗が出て頭の中が真っ白になり、何をはなしていいかわからなくなりました」と話したそうです。

引越先を探そうとして、100軒以上断れた経験や、街を歩いていて4回職務質問され、うち3回は尿検査も受けさせられた経験なども話されていました。

回復の大きな支えになっているのが2人の息子さんとの再会だったらしく、「息子たちに再会していなかったら、いまも絶望の中で、死にたいという思いが強かったのではないかと話されていました。

今年6月、4年間の執行猶予期間が終わります。「それまでは社会復帰の準備期間というつもりで、精神科の先生のアドバイスに従い、焦らずゆっくり少しずつ活動をふやしていきたい」と話されていたそうです。

☆第33回サラリーマン川柳 優秀100句☆

第一生命保険株式会社が募集されている「サラリーマン川柳」の今年の優秀100句が発表されました。予想通りラグビーネタが。

興味のある方は、公式サイト(右のQRコード)で。



★出張の思い出～青森編5～★

日本全国ではないのですが、以前勤めていた会社の出張で各地に行かせていただきました。その時のエピソードをご紹介します。

青森で運転していて最初に思ったのが、車間距離を長く取る方が多いことでした。最初は雪国だから普段から車間距離を取るようになっているのかと思っていたのですが、雪が降って理由に気づきました。雪国は皆さんスタッドレスを装着されているせいか、雪が降ると、前を走る車から泥交じりの雪しぶきが飛んでくるので、近いとフロントガラスがすぐ汚れ、頻繁にウォッシャーかけてワイパー動かさないと前が見づらい。なるほど離れているはずです。

出張先では例年12月になってから雪が降りだすそうなのですが、この年は早く、11月中旬には朝目覚めると外は雪国。作業のほとんどは屋外。今までの遅れをかなり挽回してきたのですが、また遅れが出るのかという不安と、凍える寒さの朝でした。・・・続く

写真で大喜利



村に防犯カメラが設置された

★★2月のお誕生日さん★★

6日:喜世香さん 8日:一誠君 11日:紀美代さん 21日:竜輝君
25日:えみさん 26日:久美子さん 28日:光美さん
＼(^o^)/おめでとうございま～す!!

Happy Birthday



2月の誕生日月占い

稼ぐことに興味がないのに大きな仕事ほど活躍できる年を重ねるほどに豊かで充実した日々の大器晩成タイプ

☆☆教室からのお知らせ☆☆

2月より5月20日(予定)まで、ロボットプログラミング講座の春の入会キャンペーンを行います。ご親戚、ご近所や知り合いなど、ロボットプログラミングに興味をお持ちの方がいらっしゃいましたら、是非当校をご紹介ください。

ニュースレター Yoka ※ Yoka

発行: ジェイ・システムデザイン 楽しく学べるパソコン教室都城校 〒885-0053 都城市上東町3街区11号
TEL: 0986-58-8620 E-mail: jsysd-info@actins.net